
九州⼤学法学部「⾼校⽣・受験⽣向け〜法学部⽣・教員とのZoom合
同懇談会／相談会」参加者アンケート

1. 8⽉に開催された、九⼤法学部⽣・教員とのZoom懇談会／相談会は、いかがでしたか︖

2. 参加されたZoom懇談会／説明会について、感想を⾃由に記⼊していただけると幸いです。

3. 九州⼤学法学部オープンキャンパスのイベントで、他にどのコンテンツをご覧になりました
か︖

 Forms(https://www.office.com/launch/forms?auth=2)  HR

32
応答

27:53
完了するのにかかった平均時間

アクティブ
状態

とてもよかった 20

よかった 12

どちらともいえない 0

あまりよくなかった 0

よくなかった 0

最新の回答
"詳しく知ることができ、よかった。"

"ブレイクルームだったので質問しやすかったです。"

24
応答

法学部⻑挨拶 10

法学部紹介動画 20

法学部紹介パンフレット 14

模擬授業 7

法学部施設紹介（動画） 9

法学部学⽣インタビュー1 6

九州⼤学⼤学院法学府の紹介… 6

法学部GVプログラム（法学系の… 4

https://www.office.com/launch/forms?auth=2


4. 今回の九⼤法学部オープンキャンパスの各コンテンツについて、感想やご意⾒（提⾔も）があ
れば、⾃由にご記⼊ください。来年以降の参考にしたいと思っています。

5. 今年は新型コロナウイルス感染症の拡⼤のために対⾯での懇談会／説明会が⾏えず、オンライ
ンでの開催となりました。このようなオンラインでの懇親会／説明会の機会は、仮に来年以降
対⾯でのオープンキャンパスが復活したあとも、あった⽅がよいと思いますか︖

6. （5．で「ぜひあった⽅がよい。」「あった⽅がよい。」と回答した⽅へ） 
もしよければ、理由を記⼊していただけると幸いです。

7. 今後、本学のオープンキャンパスでやって欲しいこと（このようなコンテンツがあるとよいな
ど）があれば、⾃由にご記⼊下さい。

最新の回答
7
応答

ぜひあった⽅がよい。 14

あった⽅がよい。 12

どちらでもない。 4

なくても構わない。 1

その他 1

最新の回答
"質問がしやすいから。"

"参加しやすいから。"

22
応答

最新の回答
6
応答



8. 差し⽀えなければ、現在の第⼀志望校と志望学部を教えて下さい（○○⼤学○○学部といった形
で）。なお個⼈は特定されません。 
アンケートにご協⼒いただき、ありがとうございました。

最新の回答
"九州⼤学法学部or東京外国語⼤学"

28
応答



1 実際に現役の先輩方の話を聞いて、自分の疑問など詳しく聞けてよかったです。
2 少し時間が短かったです

あと30分くらい欲しかったです

3 堅苦しくなくて、とても楽しく過ごせました。

4 大学生の皆さんと学校生活や勉強のことなど色々なことを話せました。フレンドリー話しかけてくれたので緊張ほぐ
れ、参加しやすかったです。

5 すごくよかったです
機会があったらまた参加したいです
色んなことを知れて良かったです

6 教授や弁護士の方の貴重なお話が聞けてとても良かったです。いろいろ質問ができる機会もあってとても良かった
です。ありがとうございました!

7 色んな質問が聞けたのでよかった

8 どういうことを学ぶかや、時間割などなど、法学部の中がどうなっているのかが、とても詳しく知れた！

9 楽しかったです

10 少人数だったので気になることなどを現役の学生の方に気軽に聞くことができて、とても良い機会になった。

11 少人数のグループで質問がしやすかった。また、グループ内に先輩方が二人いることで一つの質問に対してより多
くの視点からの回答をいただくことができて良かった。

12 とても分かりやすく説明していただいたので良かったです。

13 先生と先輩が話す雰囲気がとても親密で、気軽に質問や議論が可能そうなところが私の求める学びの姿勢と合っ
ていました。また、少人数での懇談会・説明会でしたので質問がしやすく、時間いっぱいまで知りたかったことを得る
ことができました。中には多くの九州大学生は大学の近くではなく駅の近くで暮らしている、などの進学にあたり有
益な情報も得ることができました。周りに九州大学を目指す人がいないので、同じく九州大学を志望する仲間たち
の存在を実感できる良い機会となりました。受験勉強の意欲が湧き、充実した懇談会・説明会でした。ありがとうご
ざいました！

14 ブレイクアウトルームで、少人数で質問ができたのがよかったです。ちょっと時間が長かったと思いました。
15 実際の学生のお話を聞くことができ、とても分かりやすかったです。
16 九州大学を身近に感じられて良かったです。
17 法曹コースについて分からないことを丁寧に教えてくださったのがとてもよかったです。

法曹界への憧れがさらに強まりました。

18 ブレイクアウトルームで九州大学の在学生の方の話で法曹になるための過程や在学生の方の好きな講義について
や大学生活などや法学部の魅力について詳しく知れて良かったなと思いました。

19 実際に弁護士として働いていらっしゃる方からお話を聞くことができ、大学受験だけでなく司法試験や、仕事の現場
まで視野に入れて大学を選ぶことが大事だと思った。

20 知らなかったことを詳しく知ることができて良かったです。勉強頑張ろうと思いました。
21 実際に学生の方に学校のことを詳しく聞けて良かった。
22 たくさんの質問に先輩方が丁寧に面白く答えていただいてありがたかったです。
23 ブレイクルームだったので質問しやすかったです。
24 詳しく知ることができ、よかった。

1 有意義な時間となりました。ありがとうございました。
2 通っている大学生の生の声が聞けて良かったと思います
3 とても良かったです。
4 法学にも政治学にも興味があり、その二つが分けられてない九州大学を志望しているため、二種類の模擬授業が

嬉しかったです。
くじ引き政治についての模擬授業では、初めて聞くくじ引き制度に初めは驚きましたが、きちんとした理屈があり、確
かに不都合はあるけれど、理にかなった制度だと分かりました。また先生が紹介してくださった「選挙制を疑う」とい
う本を読まさせていただいている最中ですが、世界史で学ぶ人物なども多く登場し、より深い学びと新しい知見とを
得ることができています。ありがとうございました！
刑法についての模擬授業では、解釈の違いは憲法だけでなく、刑法にも存在することを学べました。これまで裁判
などでは一つの刑の中で懲役期間などを決めるために話し合っているとばかり思っていたので、そもそも適用する
刑法ごと争うことがあると初めて知りました。また、傷害と暴行の差異は分かりづらいと思いましたが、大審院が難
しい言葉とともに明文化していたので、法律の解釈にあたり、言葉の意味を正しく把握する力や、表現力、説明力が
必要になると分かりました。ありがとうございました！

綺麗だと有名な九州大学のキャンパスを、映像越しですが見られて良かったです。九州大学志望の一つの理由で
もある図書館のつくりが見られて、こんな立派な図書館で学べたらなと受験勉強の意欲向上につながりました。ま
た食も楽しみの一つなので、食堂やカフェなどがあり、楽しく通学できそうでした。

5 特になし。
6 懇談会では、とても親切な対応で、話しやすかったです。
7 九州大学法学部の紹介や法学部学生のインタビューが良かったです。模擬授業も初めて見てみて、内容も面白

かったです。

２．参加されたZoom懇談会／説明会について、感想を自由に記入していただけると幸いです。

４．今回の九大法学部オープンキャンパスの各コンテンツについて、感想やご意見（提言も）があれば、自由にご記入くだ
さい。来年以降の参考にしたいと思っています。



1 大学の雰囲気とかを生で感じられると思ったから。
2 遠くの高校でも出来るから

3 距離的に大学に見学に行くのが困難な人などにとって便利だと思うから。
4 現地まで行けないから
5 遠くてなかなか行けないという人だったり

日程が合わなくて行けないという人にもオンラインだったら参加できるから。

6 時間やお金の関係で現地へ来れない人でも九大のことを知るきっかけになると思うから
7 遠いところに住んでいても、大学に行かずに知ることができるから
8 家から遠い人でも参加できるから
9 オンラインの方がチャットでよかったり、少人数であったりと質問のしやすさがあると思います。
10 九州大学まで遠かったり、部活の関係で行くことが難しかったりする方も多いと思うので、あったほうがいいと思いま

す。

11 事情などで実際に大学へ行くことができないこともあると思うから。
12 参加できる人が増えるからです。
13 遠いところから九大を志望する人もいると思うので、オンラインだと参加しやすいから。
14 県外で移動が大変でも気軽に話をきけるから。
15 家でも出来るからです。
16 家から大学まで遠い人でも、気軽に参加することができるから。
17 実際にキャンパスへ行ってキャンパス内を見てみたいから。
18 福岡県に住んでいない人が気軽に参加出来るから。
19 地方の学生でどうしてもいけない場合に助かるから。
20 遠方で行けない人もいるかもしれないため。
21 参加しやすいから。
22 質問がしやすいから。

1 実際に話し合いができる模擬授業
2 オンラインでの一対一の面談
3 サークルというものはどのようなものなのか、またどのような種類、数があるかなどの紹介をやっていただければ尚

嬉しいです。
4 実際の授業の様子を見させていただくこと。
5 入学できた折には、こんな楽しいこと・有益なことがあるかのアピール。
6 学部の中のゼミや、教授などの紹介。

６．（5．で「ぜひあった方がよい。」「あった方がよい。」と回答した方へ）もしよければ、理由を記入していただけると幸いで
す。

７．今後、本学のオープンキャンパスでやって欲しいこと（このようなコンテンツがあるとよいなど）があれば、自由にご記
入下さい。


